



## Entrevista / Alfonso Ramírez Cuéllar (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- “Hay un debate, reflexión y diversas propuestas para posponer la elección del 50% de jueces y magistrados que quedó pendiente, también de los integrantes de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial, este es un debate que traemos, está en el INE y en el Ejecutivo, la propia Presidenta está evaluando posponer la elección. Tenemos que ver la pertinencia de cambiar el esquema de evaluación y división de candidatos, hoy las normas nos indican que serán propuestas del Ejecutivo, Legislativo y Judicial, y lo que me parece más sensato es que la Escuela Nacional Judicial pudiera hacer lo pertinente de los posibles candidatos”.

[https://drive.google.com/file/d/1mWFwVkc\\_A5c4BLi-W3oZK9BZ8lOpioO/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1mWFwVkc_A5c4BLi-W3oZK9BZ8lOpioO/view?usp=sharing)